



Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

Sprachheilpädagogische Förderung in Schleswig-Holstein

Drucksache 16/1218

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, zur 24. Sitzung des Landtags schriftlich über die Entwicklung der Sprachheilförderung in Schleswig-Holstein zu berichten.

Dabei sollen folgende Punkte besondere Berücksichtigung finden:

- Entwicklung der Anzahl der Kinder mit sonderpädagogischem Förderbedarf im Förderschwerpunkt „Sprache“ in den letzten fünf Jahren und deren Verteilung auf die Bereiche Prävention, Integration und Beschulung in besonderen Einrichtungen,
- Vorschulische Sprachförderung einschließlich der Aus- und Weiterbildung der Erzieherinnen und Erzieher,
- Schulische Sprachförderung einschließlich der Aus- und Weiterbildung der Lehrkräfte,
- Strukturen der Sprachheilförderung (Sprachheilambulatorien der Förderzentren, Sprachheilgrundschulen, teilstationäre und vollstationäre Sprachförderung),
- zukünftige Entwicklung der Sprachheilförderung in Schleswig-Holstein,
- eventuelle Handlungsbedarfe.

Heike Franzen
und Fraktion

Dr. Henning Höppner
und Fraktion